

Pelda Heri Bersama Anggota Bagi Takjil Gratis di Depan Makoramil Kalidawir

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.INDONESIASATU.ID

Mar 29, 2024 - 21:38



TULUNGAGUNG - Bati Bhakti TNI Koramil Tipe B 0807/08 Kalidawir Pelda Heri Winarno bersama anggota melaksanakan kegiatan pembagian takjil kepada warga masyarakat pengguna jalan di depan Makoramil Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Jumat (29/03/2024).

Dalam upaya mewujudkan semangat kebersamaan dan berbagi, Pelda Heri bersama rekan-rekannya telah melaksanakan kegiatan pembagian takjil kepada

warga masyarakat yang melintas di sekitar area Makoramil Kalidawir. Kegiatan ini diselenggarakan dengan tujuan memberikan dukungan dan kebahagiaan kepada masyarakat pengguna jalan, terutama saat menjelang berbuka puasa di bulan suci Ramadan.

Pelda Heri Winarno, dalam komentarnya, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI dalam memberikan kontribusi positif kepada masyarakat, khususnya dalam mendukung kegiatan keagamaan seperti berbuka puasa. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini dapat menambah kebahagiaan warga dan membantu meringankan beban mereka saat menjalani ibadah di bulan ramadhan," ujar Pelda Heri.

Tak hanya sebagai upaya membantu masyarakat, kegiatan ini juga sebagai bentuk nyata dari sinergi dan kedekatan antara TNI dengan masyarakat. Dengan melibatkan warga sekitar dalam kegiatan sosial seperti ini, diharapkan akan semakin mempererat ikatan kebersamaan antara aparat dan masyarakat.

Kegiatan pembagian takjil ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat sekitar, yang turut merasa dihargai dan diberi perhatian oleh aparat TNI. Para warga yang menerima takjil pun turut mengucapkan terima kasih atas kepedulian yang ditunjukkan oleh Koramil Kalidawir.

Semoga kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan dan menjadi inspirasi bagi komunitas lainnya untuk turut serta dalam membantu sesama, serta memperkuat rasa solidaritas dan kebersamaan dalam menjalani kehidupan bermasyarakat. (*)